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学校だより 「 翔 空」の由来 〈校舎のシンボル〉
しよう く う

翔 空 壁画「空へ」を受け、風光明媚なこの学舎か
ふう こう めい び まなびや

ら、希望に燃え限りない空へ、力強く翔んでほ
№３４ 平成２４年１２月１０日（月） しいという願いを込めて、翔空の碑ができた。
郡山市立喜久田中学校長 大堀 昌弘

【百 人 一 首 第２弾】 授業参観ご苦労様でした！
いよいよ本当の冬到来で ～教育講演会・各学年懇談会も充実していました～

すね。大雪が心配です。 先日（１２月７日）、天候にも恵まれ好天の中、２学期末の授業参観
【冬の明け方のこと。京都の宇 ・教育講演会・学年懇談会が開催されました。保護者の皆様には、何と
治を訪れた時、宇治川の風景を かご都合をつけていただき多くご参加いただき誠にありがとうございま
見て詠んだ歌】 した。

坂上是則 作 最初に行われた授業参観では、各先生方の日頃の授業の様子を見てい

朝ぼらけ ただきました。英語の授業あり、お琴の演奏あり、教頭先生の授業あり、
宇治の川霧 包帯の巻き方の演習あり、さまざまな教科の授業を見ていただきました
絶えだえに が、お子様の様子はいかがだったでしょうか？ある先生のお話ですと、
あらはれ渡る 「普段は女の子の方が乗ってくるのに対して、今回の授業ではむしろ男

瀬々の網代木（あじろぎ） 子生徒が真剣に取り組んでいたので、きっとお家に帰ってからお母さん
せ ぜ

（ほんのりと明るくなる明け方、 にほめられたことでしょうね。」と言っておりました。

宇治川にかかった霧がとぎれと また、授業参観後に行われた教養委員会主催の「桂宮治の元気な落語

ぎれになって、その晴れ間から、 会」も大変好評で、６０分の時間があっという間に過ぎてしまいました。

あちこちにかけている網代木〈あ 落語鑑賞の解説から入り、和芸師かいでんさんの太鼓や獅子舞が続き、

ゆの稚魚である氷魚をとるため 最後に熱のこもった桂宮治さんの落語で締めくくりました。子どもたち

に、川にもうけた仕掛に使う杭〉 も大いに笑い転げ、楽しい一時を過ごすことができたことと思います。

が現れてきましたよ。） まさに「笑う門には福来たる」で、来年は今年以上によい年を迎えられ
るのではないでしょうか？昨年度実施できなかった分、今回講演会料も

【天皇の位を退くことを決意し 大いに奮発し、思い切って中央から有名講師（桂歌丸さんの弟子）を招
た折に夜中の月を見て詠んだ歌】 聘することができ、十分満足していただいたものと考えています。

三條院 作 さて、先週までにお願いしていました「学校評価アンケート」ご回答

心にも ありがとうございました。集計結果を、今回と次回の２回に分けてお知
あらで憂き世に らせいたします。まず、今回は数的なデータのみをご紹介いたします。
ながらへば
恋しかるべき ◆学校評価アンケート結果（最終集計2012/12/10） 調査期間 11/28 ～ 12/5

夜半の月かな
や わ

（本心とはうらはらに、このつ
No アンケート内容 Ａ Ｂ Ｃ Ｄ H24 H23

らくはかない世の中で生きなが
らえてしまったならば、きっと

1 学校は楽しい ７７ ４４ １３ ４ ３．４ ３．４

恋しく思われるにちがいない。
この夜更けの月が。）

3 学校の様子は家庭に伝わっている ３０ ７９ ２５ ４ ３．０ ２．８

※ アンケートにお応えして、 5 学校は教育目標に計画的に進んでいる １９ ７６ ４２ １ ２．８ ２．８

今回から主な所の放射線量数

値を掲載します。なお、生徒に 9 子どもは行事に積極的に参加している ８１ ４１ １２ ４ ３．４ ３．４

はこれらの数値の比較的高い所

へは立ち入らないよう指導して 10 子どもは部活に積極的に参加している ８０ ３８ １６ ４ ３．４ ３．６

おります。（単位 μｓｖ／ｈ）

地上１ｃｍ １ｍ 11 先生方の授業はわかりやすい １７ ７２ ４０ ９ ２．７ ２．５

・中庭 ０．２２ ０．２０

・樹木近く１．３９ ０．９８ 12 子どもは互いに助け合っている ６１ ６０ １５ ２ ３．３ ３．１

・校庭芝生１．２３ １．３５

・体育館裏１．４２ １．７５ 15 保護者への情報提供は適切である ４５ ７１ １６ ６ ３．１ ３．１

・学校周辺０．６５ ０．７２

（コンクリートの上：平均値） （４点満点 Ａ：４ Ｂ：３ Ｃ：２ Ｄ：１）

◇ 校 庭 ０ ． ３ ４ ０ ． ３ ３ 紙面の関係でアンケート項目の半分しか掲載しておりません。重要と
（ 表 土 除 去 ２ 回 に よ り 低 減 化 ） 思われる項目のみ載せました。なお、学校への助言等を含め、たくさん

なお、来年３月までに樹木等 のご意見やご提案がありました。（それらにつきましては、次回の学校
上の方から、ベランダ、芝生の だよりで掲載させていただきます。）学校としても真摯に受け止め、改
ように下方に向け除染作業が入 善が図れる所から着手してまいりたいと考えています。ちなみに、保護
ります。（環境省・市役所管轄） 者の皆様のご要望をまとめると次の３点に集約できるかと思います。
※ 今回、ホームページの便り １）学力アップを図る。（授業・進路学習の一層の充実）
が見えないとの指摘がありまし ２）個に応じた指導を行う。（個々の生徒への支援態勢の工夫）
たが、すべてＰＤＦ化してアッ ３）情報提供を積極的に行う。（さらなる情報発信の努力・工夫）
プしていますので、Adobe Reader 学校として、企画委員会や職員会議で貴重なデータとして利用し、よ
をインストール（無料）してご りよい学校づくりに役立てていきたいと思います。（次回号、しばらくお

覧ください。 待ちください。）


